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Verein der Freunde des  

Abendgymnasiums Schwerin e. V.  

Goethestraße 74 

19053 Schwerin 
 

E-Mail: 

schulverein@abendgymnasium-schwerin.de 

 

Protokoll der Mitgliederversammlung am 17.Juni 2021 

Ort der Mitgliederversammlung: Abendgymnasium Schwerin, Schulhof  

Beginn: 16.00Uhr 

Versammlungsleiter:  Herr Marco Rauch (Vorsitzende) 

Protokollführer: Frau Petra Ullrich (Schatzmeisterin) 

Erschienen sind neben dem derzeit amtierenden Vorstand (Marco Rauch, Franziska Jeske, Petra 

Ullrich) die Mitglieder Cornelia Seidler, Nick Niebergall, Nicole Höppner, Anna-Lena Dähn, Timur 

Bauch, Fritz Düring, Henning Frädrich, Christin Oldenburg, Kristian-Paul Peters und Andy Wollschläger 

Tagesordnung: 

1. Begrüßung der Mitglieder 

es wird festgestellt, dass die Einladung fristgerecht am 20. Mai 2021 per mail an alle 

Vereinsmitglieder erfolgte; mit der Einladung zur ursprünglich geplanten MV am 20. Oktober 

2020 wurden dabei der Jahresbericht und die Tagesordnung übermittelt; der Vorsitzende 

stellt Beschlussfähigkeit laut Satzung §7 Absatz3 („7.3 Die ordnungsgemäß einberufene 

Mitgliederversammlung ist ohne Rücksicht auf die Zahl der anwesenden Mitglieder 

beschlussfähig“ ) fest 

die geplante MV am 2. Oktober 2020 konnte wegen Corona nicht stattfinden und wurde 

verschoben, deshalb fand die MV im Geschäftsjahr 2020/2021 erst jetzt statt 

 

2. Jahresbericht des Vorstandes 

es gibt keine Nachfragen zum Jahresbericht; der Jahresbericht wird einstimmig angenommen 

 

3. Entlastung des Vorstands 

der Vorstand wird einstimmig in offener Abstimmung entlastet 

 

4. Beratung über die praktische und inhaltliche Arbeit des Vereins 

• Schatzmeisterin Petra Ullrich berichtet über die größeren Ausgaben des Vereins in 

den Jahren 2020 und 2021: Mai 2020 Übernahme der Tierpatenschaft über das 

Kranichpaar im Schweriner Zoo (300€), September 2020 wurde von einem 

ortsansässigen Designer das neue AG- Logo mit Kranich entwickelt (371€), Dezember 

2020 wurde zwei neue Werbeplanen für das AG angeschafft (138€), Januar 2021 

Drucke von 100 neuen Stoffbeuteln und zwei Probehoodies bei der werbeunion 
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Schwerin (508€), April 2021 Auslieferung von 29 bestellten Hoodies an 

Vereinsmitglieder, Studierende, Ehemalige und Lehrer (1060€); dem stehen als 

größere Einnahmen gegenüber ca. 1000€ an Mitgliedsbeiträgen und 570€ als 

Eigenbeteiligung an den Hoodies � gegenwärtiger Kassenstand ≈ 1670€, Ideen zur 

Verwendung des Geldes sind gefragt 

• Nachbestellung Hoodies: Ist derzeit noch nicht möglich, da sich die Kosten erst bei 

einer erhöhten Stückzahl auf ein vertretbares Maß reduzieren, aber Anmeldungen 

sammeln, evtl. auch zum Schulfest nochmal abfragen 

• Vorschlag: digitales Equipment der Schule verbessern, ist aber problematisch, da das 

über den Schulhaushalt läuft und nichts angeschafft werden darf, was mit 

Folgekosten (Wartung etc.) verbunden ist 

• Inwieweit im folgenden Schuljahr Veranstaltungen finanziell unterstützt werden 

können, wird sich zeigen; hier evtl. etwas höhere Zuschüsse zahlen 

• Zu Weihnachten soziale Projekte unterstützen, z.B. Wohngruppen, aber möglichst 

mit dem Ziel, dabei auch Studierenden für das AG zu gewinnen 

• Mitgliederwerbung im folgenden Schuljahr besonders in 11 und 12 wieder 

verstärken 

• Homepage freda-sn wird zum 19.6.2021 abgeschaltet, neues Zuhause für den Verein 

ist die neue Homepage der Schule, was auch über 100€ jährliche Kosten für den 

Verein erspart 

• Es wird eine Kooperation mit Unternehmen vorgeschlagen, die duales Studium 

ermöglichen (Beispiele WEMAG, DB, IHK, Schlossparkcenter), diese haben meist 

Ansprechpartner, Infoabend gestalten, Interesse bei den Studierenden abfragen 

• Tag der Ehemaligen – diese Idee sollte wiederbelebt und in diesem Jahr realisiert 

werden 

 

5. Sonstiges 

Ob das Schulfest wirklich stattfinden kann, ist derzeit noch nicht vorauszusagen, Termin am 

1. Oktober 2021 zusammen mit der MV für den Verein 

 

 

   

 

Protokoll:                   (Petra Ullrich) 


